



2025

La Sociocratie-Populaire-Française souhaite à tous ses membres, à travers le monde, de ne jamais renoncer à la recherche des meilleures solutions, à l'aventure des défis, à la défense des plus fragiles, car chaque vie est une histoire en elle-même. Dès lors, nul raisonnable ne doit baisser les bras sans livrer bataille pour parvenir au meilleur ! Nous vous souhaitons d'être vous, fiers et heureux de l'être, car le « bien-être » de tous doit être notre principale recherche ! Très bonne année à vous tous !

Pour la S-P-F,
Son secrétaire général,
Patrick REBIERRE.

